

## Comenzó el Torneo Apertura de básquet en Primera División



Este fin de semana comenzó el Torneo Apertura de Primera División masculina que es organizado por ASBRI (Asociación Sanrafaelina de Básquetbol “Rodolfo Iselín”) y que se juega tanto en Nivel I como Nivel II.

### **NIVEL I**

La máxima categoría dejó la victoria en su estadio de Deportivo Argentino, que venció a Tenis Club por 73 a 60. Por su parte, en un atractivo partido, UTN-AFAI le ganó a Huracán por 73 a 72, y en el otro juego de la fecha, Deportivo Argentino Maxi venció a Deportivo Malargüe por 77 a 73.

### **Nivel II**

El torneo de ascenso dejó victorias de los conjuntos que hicieron de local: Banco Mendoza que superó a la Fundación Atlético Pilares por 59 a 37, Unión Social y Deportivo Bowen le ganó al Sportivo El Porvenir por 68 a 60 y Deportivo Malargüe B venció a Huracán B por 81-79.